
 Anregung Frau Ranft zu Fahrkarten der HAVAG/OBS 
__________________________________________________________________________ 
 
Frau Ranft regte in Richtung Stadtverwaltung, der Mitglieder des Aufsichtsrates der HAVAG 
und des Fahrgastbeirates der HAVAG an, dass Vertreter der HAVAG und OBS ins Gespräch 
kommen hinsichtlich der Fahrkartenlesetechnik. Sie habe des Öfters die Erfahrung gemacht, 
dass die Kontrolle der Fahrkarten in den Fahrzeugen von OBS nicht funktioniere, obwohl die 
Fahrkarten gültig sind. 
 


